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广告

据悉，邵教授发明的“温阳

解热肾细胞再生疗法” 的成药

已经在我省指定药店上市销

售，该药每疗程 20 盒，服用 50

天效果明显，即日起至 12 月 31

日， 凡一次性购买二个疗程的

患者朋友，赠送价值 1000 元药

品。 并邀请著名肾病医生座诊，

时间 8：30-17：00。

免费赠书

前来咨询的患者将免费得

到东方之子———邵霞龄教授撰

写的《难治肾病不难治》专著：

康复肾病的四大途径， 修复受

损肾脏过程中的八大注意事项

及饮食护理；《六年奇迹背后的

真相》光碟：您会知道哪些肾病

半年可以康复； 哪些肾病需要

坚持两年才能痊愈， 哪些肾病

好转后仍需长期服药。 欢迎有

需要的患者朋友前来索取。

邵霞龄：医者仁心

治肾病、尿毒症不复发、无需激素、免透析的国药研制成功

2003 年 9 月，12 家权威医

院经过试验证明了“温阳解热”

的效果，中央电视台邀请邵教授

做一档现场直播节目。 此时观众

席上已经坐满了来自各地的肾

病、尿毒症患者，他们有太多疑

问想当面请教邵教授。

患者问：肾病、尿毒症是个

世界性的难题，可以说是治不好

的，国外医生也没办法？

邵教授：长期以来大家对肾

病、尿毒症有恐惧心理，好像得

了肾病就得长年吃药控制，断不

了根；得了尿毒症就是绝症？ 尿

毒症分为早、中、晚期，晚期尿毒

症肯定是治不好；早、中期是可

逆的，大多数早、中期癌症也可

以治好。

患者问：我在医院透析了六

年，曾经看到过有些药物介绍说

可以治疗肾病、尿毒症等，可是

医生告诉我不要多想，尿毒症只

能血透和换肾，不要相信外面的

药物，我很不理解？

邵教授：这位同志问得非

常好，我就弄不明白 ，为什么

我们的医生不让病人去尝试

别的治疗方法。这样尿毒症患

者就觉得除了透析和换肾只

能死亡 ，有了这种想法，活着

也没信心。我认为大家不要太

悲观，早 、中期病人是完全可

以治愈的，关键是选对适合自

己病情的药物。

患者问： 我是糖尿病肾病，

我昨天算了一下，生病 5 年一共

花了 13 万元。 全国各地的肾病

医院我都去过，有些医院还大打

广告， 治疗费用每月高达五、六

千上万元， 可是效果都不好，总

有上当受骗的感受。 我请问邵教

授你们的药到底效果如何？ 是不

是象那些医院一样只是昧着良

心赚病人的钱？

邵教授沉默了二分钟：看来

人与人之间的信任危机已经很

严重了，有人为了钱可以出卖灵

魂， 有人为了钱可以出卖人格。

很多病人都跟我说他们治病花

了几十万， 我就想不明白了，怎

么会要那么多钱？ 现在这个虚假

广告确实害人，你们看我有多大

岁数，我今年 74 岁啦！ 我要钱干

什么，我还有几年活，我最痛心

的就是大家不理解我们这些科

研人员。 同志们：为社会、国家做

贡献的人还是很多，那些害群之

马毕竟是少数。

患者问：“温阳解热”为何在

医院没有？ 我们买药不能报销，

增加了经济负担！

邵教授： 进医院真的很难，

不是好药就可以进的，这里面有

很多人为的不道德的事情在阻

碍。 我们的药在药店有各大医院

退休的医生坐诊咨询，他们不要

红包，不拿回扣，服务又好，药价

比在医院便宜 30%。 国家规定新

药要几年以后才能进入医保，暂

时大家还要自费，但我觉得钱不

是问题，关键是我们的药能否把

你们的病治好。

患者：这药既然有这么好的

效果，为什么不签约治疗，无效

退款，有服用该药无效的吗？

邵教授：没想到今天大家的

问题这么尖锐，看样子我很难在

短时间内使你们信服。 很多肾病

患者服用我们的药效果不好，因

为他太着急了，一个疗程用后发

现指标没下来， 他们就停药了，

没信心了。“温阳解热” 不是激

素，它是一种从根本治疗的中成

药，这种药是要几个疗程以后才

能效果显著。 在这里我要告诉大

家，要么你们不要选择“温阳解

热”，如果服用了，就请遵医嘱严

格按疗程和周期服用。“温阳解

热”是我国唯一的二种肾病中药

保密品种，这是很难得的。 去年

有一位老板又是糖尿病肾病，又

是高血压肾病，全身水肿，他通

过熟人找到我，说是治好他的病

给我 50 万元。 这种人我是瞧不

起的， 但碍于老朋友的面子，我

以温阳和解热巧妙搭配，半年后

他提着一大包钱来找我来了，从

化验单上看到他的所有指标正

常，严重感冒也没有，我叫他把

钱拿走，最后送他一句话：“不是

所有的东西都可以用钱买到

的”。

患者： 我是糖尿病肾病，尿

糖 +++， 蛋白 +++， 双下肢水

肿， 我的这个蛋白尿很顽固，怎

么都降不下来，水肿也是反复发

作，而我的肾也已经萎缩了。 肾

的长度是 6.5cm，宽 5cm，我的肾

萎缩的这么严重还能治吗？

邵教授： 顽固性蛋白尿和

水肿随消随肿，的确是件比较头

痛的事，但不管蛋白尿和水肿怎

么顽固，“温阳解热”都是可以治

愈的。 因为温阳解热是从根本上

恢复肾功能为主，再顽固的蛋白

尿和水肿在恢复了肾功能以后

自然消失。 肾长度萎缩至 6.5cm

是完全可以逐渐恢复的。 有一次

一位病人肾长度萎缩到只有

5cm，我想可能没什么希望了，结

果一年后恢复到 10cm�。 药是治

百病的但不是治百人的。 确有一

部份人刚开始吃了效果不是很

理想， 甚至各项指标有所反复，

就像修房子和拆房子一样，一边

修一边拆，肯定修不好，它有个

正邪交锋的过程；但温阳解热讲

究的是综合治疗，经过我们专业

医生的针对性个性化方案，95%

以上的患者肾功能都能有很好

的恢复。

李业：18 岁，邵阳人，肾病综

合症。10 岁生病，全身浮肿，尿蛋

白 4+

�������长期服用激素治疗，体重达

到 180 斤， 家人为了给他治病，

前后用了十几万。 在家治疗不见

好，后全家到长沙求医，看过有

名的几家大医院，病情一直没控

制住， 看到邵教授的报道来咨

询，开始服用温阳解热，两疗程

过后浮肿减退，激素撤减，现一

年过去，体重降到 150 斤，还在

继续治疗至今未见复发。

魏有珍：57 岁，白杉人，尿毒

症。3 年前查出患尿毒症，当时医

院下达病危，肌酐 1700�mmol/l，

每周两次透析，服用激素。 通过

朋友介绍服用温阳解热，一疗程

后肌酐降到 400�mmol/l，两个疗

程后肌酐降到 350�mmol/l，现在

没有反复，继续在服用。

张华：41 岁，衡阳人，慢性肾

衰。 2001 年 12 月 20 日全身浮

肿，在当地医院治疗无效，查血

肌酐 532mmol/l， 后经人介绍开

始服用“温阳解热”，两疗程后血

肌酐降至 106mmol/l， 肾功能恢

复正常。 至今病未复发，且能从

事正常工作。

全省授权销售服务中心：

长沙：东塘星城大药房（劳动西路 565 号，农业银行隔壁），电话：0731—85529657

常德：民康药号（人民东路，市人民医院斜对面），电话：0736—7776060

衡阳：博康大药房（附一医院旁），电话：0734-8394306

株洲：贺家土健康堂大药房（建设中路 58 号）， 电话：0731—26556837

她是一位平凡的人，但在肾病领

域做出了石破天惊的事。她研究肾病

已五十年，用“温阳解热肾细胞再生

疗法”治愈了数万名肾病患者，她与

肾病泰斗张有江一起被中国肾病界

尊称为“南张北邵”。她是中华中医学

会肾病学会理事、中国中医药研究促

进会会员、 世界中医药学研究会会

员、世界肾病研究会副会长、西安肾

病研究院院长；她曾在国内外杂志发

表论文 100 多篇，并出版《中医肾病

标锦》、《难治肾病不难治》 等五项专

著，曾出访美国、英国、新加坡、越南

等二十多个国家，与世界顶尖肾病权

威探讨根治肾病的秘诀。她出访美国

时，美国中医院研究院院长卡维斯博

士出年薪 100 万美金挽留她，她一口

回绝：“我的根在中国，国内的肾病患

者更需要我”，她只答应受聘为“终身

教授”她就是东方之子———邵霞龄。

邵霞龄教授走进央视直播室
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世界首例肾母细胞再生取得成功

国家相关部门最新统计数

字证明：肾病、尿毒症的死亡率

已经迅速串升至第八位， 每年

有 60 万人死于肾病，这个数字

还在急速上升， 看到这一串串

触目惊心的数字， 七十多岁的

肾病教授邵霞龄紧锁眉头，长

时间静坐不说一句话……她心

里想的是怎样把自己潜心研究

几十年的“温阳解热肾细胞再

生疗法” 用于推广造福广大肾

病患者。 邵教授告诉我们造成

肾病死亡的根本原因有如下几

种：慢性肾小球肾炎、肾病综合

症、糖尿病高血压肾病。 由于这

几种肾病都是慢性病， 大多数

患者没有意识到这些病的严重

性，以为病情平息就安全了。 邵

教授指出绝大多数尿毒症都是

由这几种肾病转化而来， 如果

你不重视病情，也许 5 年，10 年

以后这 60 万死亡率中就有你

一份！ 滥用抗生素和激素：很多

肾病患者都在口服激素， 服用

激素时各项指标明显下降，但

这只是一种假象， 虽然指标暂

时下降， 但受损的肾功能并没

有得到修复。 长年累月服用激

素绝大多数病人都对激素形成

了依赖， 就象吸毒一样撤不下

来， 然而激素对肾脏造成破坏

是巨大的， 激素容易给人造成

假象而耽误病情；长期服药：有

很多肾病患者喝汤药十年、几

十年， 这些病人虽然服用中药

汤病情得到稳定， 但时间长了

以后就发展成尿毒症， 俗话说

是药三分毒， 中药汤也是要经

肾脏过滤吸收， 肾脏长年累月

过滤中药汤给肾脏带来严重损

害。 还有很多长年喝中药汤把

肠胃都喝坏了， 无法消化吸收

营养， 而导致机体抵抗能力下

降；单纯的依赖透析：几乎所有

的尿毒症患者都在靠血透或腹

透来维持， 可每一位做过透析

的病人都知道， 随着透析的时

间越来越长，尿量将越来越少。

而且以前可能一周做一次，现

在甚至要做 2—3 次，最终无尿

而死亡。 因为透析只是代替肾

脏工作，它只能缓解症状，不能

治疗肾病， 若在做透析时能配

合正确有效的中药治疗， 采用

中西医药结合， 大部分病人是

可以逐步摆脱透析的。

A

每年 60万肾病死亡谁之过？

所有认识邵教授的人都被

她的人格魅力所感动。 这位 80

岁的老人为肾病研究事业耗尽

了一生的心血，她衣着朴素，生

活简单，她不为众多荣誉而动。

邵教授 1950 年考入陕西中医

学院，后任该院团党委书记等。

1980 年中国第一家肾病研究院

在西安成立，邵教授任院长。 20

多年的肾病研究， 该院把现代

医学和传统中医学有机结合。

他们运用“细胞学”、“生物学”、

“解剖学”多个学科结合，利用

先进试验仪器破解肾病一个又

一个密码。 在这 20 多年内，她

和她的研究生们经历了 1340

次的试验失败，她与十六个国

家地区肾病研究机构保持联

系， 先后去新加坡和台湾、美

国进行学术交流。 1998 年肾病

研究院的转折时机到来了，邵

教授研究组在国际科学杂志

《自然医学》发表学术论文，并

革命性提出“肾母细胞再生疗

法”才是治愈肾病、尿毒症的

关键，从而科学地解释为什么

人类会得肾病。 论文中指出：

所有肾病包括（慢性肾炎、肾

病综合症、糖尿病肾病、高血

压肾病、尿毒症）要从根本上

治愈就必须使肾母细胞再生，

恢复肾小球过滤性。

要使肾炎、尿毒症停用激素

药物，安全降指标，恢复正常肾

功能不复发，就必须做到（1）阻

断免疫复合物的来源；（2）最重

要的是让细胞生长因子正常修

复硬化 、损伤的肾小球 。 北

京大学肾病 研 究 院 王 海 燕

教授的《现代肾病学》也持

同样观点 。

1340 次失败， 换来的是巨

大成功。 经过她们不懈努力，邵

教授研制的新药成功使人体免

疫正常化，阻断了免疫复合物的

来源，使细胞生长因子成功修复

硬化、损伤的肾小球，肾母细胞

再生恢复肾功能。


